

Louis Armand, le "Savoyard du siècle"

Louis ARMAND

Le Savoyard du siècle

JOSETTE BUZARÉ



Le destin exceptionnel de Louis Armand, à découvrir dans le livre publié par La Salévienne.

Alors qu'une grande exposition lui rend honneur aux Archives départementales J. Buzaré lui consacre une biographie.

Honoré par une grande exposition aux Archives départementales à Annecy (www.sabaudia.org) à l'occasion du cinquantième de la signature des traités de Rome, le Savoyard Louis Armand est également au cœur d'une biographie écrite par Josette Buzaré et éditée par La Salévienne.

Louis Armand eut un destin exceptionnel. Né à Cruseilles en 1905, ce fils d'instituteurs était tellement doué qu'il fut, au vu de son certificat d'étude, dispensé de sixième et de cinquième pour intégrer directement une classe de quatrième au lycée Berthollet d'Annecy !

Dans ce livre richement illustré et très documenté, l'auteur évoque l'itinéraire de cet homme aux multiples facettes : grand ingénieur, authentique résistant, directeur visionnaire de la SNCF, mais aussi écrivain, académicien et économiste (le plan Rueff-Armand en 1960).

Tout à la fois précurseur de la défense de l'environnement et promoteur d'une énergie nucléaire résolument civile, Louis Armand est resté dans l'histoire comme l'un des initiateurs de l'Europe moderne. À ce titre, il est assurément l'un des "Savoyards du XX^e siècle".

D.E. avec F. Déprez

"Louis Armand, le Savoyard du siècle", édité par La Salévienne, 22 euros dans les librairies, Maisons de la presse, ou auprès de l'association

☎ 04 50 49 12 38.